

## SUMMARY

# PENGEMBANGAN WEB APLIKASI SISTEM INFORMASI PARIWISATA DI KABUPATEN SIKKA PROVINSI NUSA TENGGARA TIMUR

Created by Endriana Cicilia Fernandes

**Subject** : APLIKASI, WEB, PARIWISATA  
**Subject Alt** : APPLICATION, WEB, TOURISM  
**Keyword** : Pariwisata, Indonesia, nusa tenggara timur.

### Description :

Objek wisata yang ada di Indonesia merupakan kekayaan alam yang patut untuk dibanggakan. Setiap daerah di Indonesia memiliki keunikan baik dari segi keindahannya maupun adat istiadat yang ada di daerah tersebut, sehingga menarik minat pengunjung untuk mengunjunginya. Negara Indonesia memiliki banyak objek daya tarik wisata yang sangat potensial dan tidak kalah indahnya dengan Pulau Bali. Sektor pariwisata sebagai kegiatan perekonomian telah menjadi andalan dan prioritas pengembangan bagi sejumlah Negara, terlebih bagi Negara berkembang seperti Indonesia yang memiliki potensi wilayah yang luas. Pengetahuan ini tidak hanya penting bagi pengusaha di bidang pariwisata namun juga diperlukan untuk para generasi muda yang kelak akan mewarisi sebagai pengelola pariwisata Indonesia di masa depan. Banyak tempat yang bisa dijadikan tujuan wisata salah satunya ada di Flores, anda bisa menemukan pantai dengan pasir putih, hitam sampai pink dengan warna air yang sangat jernih dihiasi latar belakang pegunungan yang sangat indah. Membahas keindahan tempat wisata di Flores, Provinsi Nusa Tenggara Timur tidak akan ada habisnya, inilah salah satu kebanggaan yang dimiliki Indonesia, keindahan alam dengan pemandangan yang tidak akan pernah habis untuk dinikmati.

**Contributor** : RIYA WIDAYANTI  
**Date Create** : 05/08/2017  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201383006  
**Collection** : 201383006  
**Source** : Undergraduate Theses of Information System  
**Relation Collection** FAKULTAS ILMU KOMPUTER  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2017

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor